
ATA Nº 004/2011 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 
DO CONSELHO SUPERIOR DO CENTRO UNIVERSITÁRIO 2 
UNIRG, REALIZADA EM 1º DE JUNHO DE 2011. 3 

 4 
Assuntos da Pauta: 5 

Expediente: 6 
�- Aprovação da Ata nº 003/2011; 7 
�- Informes sobre matérias aprovadas na Câmara de 8 

Graduação e Extensão; 9 
�- Mudança do nome da Clínica Escola de Fisioterapia. 10 

Ordem do Dia: 11 
�- Apresentação do Relatório da Comissão de Fiscalização 12 

da Implementação da Resolução nº 006/2010, do 13 
Enquadramento Docente. 14 

 15 

Aprovada em 28 de junho de 2011 16 
 17 

Às 14h39 min (quatorze horas e trinta e nove minutos) do dia 01 primeiro de junho de 2011 18 

(dois mil e onze), na sala de reuniões do Centro Administrativo da Fundação Unirg reuniu-se o 19 

Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante convocação Ordinária expedida pela 20 

secretaria de colegiados superiores da Fundação Unirg. Eu, Christina Machado Fróes Silva, 21 

Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, auxiliada pelo assistente administrativo, 22 

Ronaldo Soares Victor, assevero que se encontravam presentes o Senhor Reitor 1- Alexandre 23 

Ribeiro Dias, que atuou como Presidente e 15 (quinze) conselheiros, quais sejam: 2- Rogério 24 

Ferreira Marquezan; 3- Karin Ferretto Santos Collier; 4- Célia Maria Agustini da Silveira; 25 

5- Antônio José Roveroni; 6- Jean Carlo Ribeiro; 7- Joel Moisés Silva Pinho; 8- José 26 

Carlos de Freitas, 9– Marllos Peres de Melo; 10- Paula Marinho Scotta; 11- Paulo 27 

Henrique Costa Mattos; 12- Ed Wilson em substituição ao conselheiro Solimar Pinheiro da 28 

Silva; 13-Ricardo Lira de Rezende Neves; 14- Maria Joana Apolinário; 15– Thailton 29 

Martins Ramos.  Não compareceram os conselheiros, porém JUSTIFICARAM: Adolpho Dias 30 

Chiacchio, Celma Mendonça Milhomem Jardim, Joaquim dos Santos Penoni e Márcia Andréa 31 

Marroni. Embora devidamente convocados, não compareceram e nem justificaram, a conselheira 32 

Luzinete Moreira de Almeida e os conselheiros do DCE, Armando Henrique Bayma Gomes e 33 

Sérgio Marcos de Brito Abreu. Ressalvo que a ausência do Conselheiro Solimar Pinheiro da Silva 34 

foi suprida pelo suplente Ed Wilson. Compondo a mesa, estavam: o Presidente, o Magnífico 35 

Reitor Alexandre Ribeiro dias e o Pró-Reitor de Graduação e Extensão, o Senhor Rogério 36 

Ferreira Marquezan. Anoto a presença do Vice- Reitor Victor de Oliveira e do Ex-conselheiro 37 

Fernando Holanda Vasconcelos do DCE. Conforme o Regulamento, o Presidente apresentou a 38 



pauta de trabalho e abriu oportunidade para possíveis inclusões ou exclusões dos itens da Pauta. 39 

Manifestou-se o Conselheiro Paulo Henrique, para que acrescentasse um item no Expediente 40 

sobre “Informes do Recredenciamento”, o que recebeu anuência de todos, restando a Pauta na 41 

seguinte forma e ordem: Expediente: Item ����- Aprovação da Ata nº 003/2011; Item ����- 42 

Informes sobre matérias aprovadas na Câmara de Graduação e Extensão; Item ����- Mudança do 43 

nome da Clínica Escola de Fisioterapia; Item ����- Informes do Recredenciamento. Ordem do 44 

Dia: Item ����- Apresentação do Relatório da Comissão da Fiscalização da Implementação da 45 

Resolução nº 006/2010 do Enquadramento Docente. Na sequência, iniciou-se o Expediente: item 46 

����- Aprovação da Ata nº 003/2011. A pedido do Presidente da mesa, a Ata nº 003/2011 foi lida 47 

na íntegra e após as alterações proferidas pelos conselheiros, foi APROVADA POR 48 

UNANIMIDADE.  Item ����- O Pró-Reitor Rogério Marquezan pontuou e fez breve explanação 49 

quanto às deliberações ocorridas em 06 (seis) reuniões realizadas pela Câmara de Graduação e 50 

Extensão: 1- Regulamento de Extensão do Centro Universitário; 2- Regulamento de Trabalho 51 

de Conclusão de Curso; 3- Critérios para concessão de Dedicação Exclusiva; 4- Revisão da 52 

resolução 005/2008 do CONSUP que regulamenta os Cursos Especiais; 5- Edital para Projetos 53 

de Pesquisa APROVADO em Sessão Plenária da Câmara de Graduação, realizada em 31 (trinta e 54 

um) de maio de 2011 (dois mil e onze). Item ����- Conforme CI (comunicação Interna) 91/2011, 55 

advinda da Coordenação do Curso de Fisioterapia, com a proposta de alteração do nome da 56 

Clínica Escola, para Clínica Escola de Fisioterapia “Fabrício Fioravante” com aprovação 57 

unânime em Reunião do Conselho de Curso em 25 (vinte e cinco) de março de 2011 (dois mil e 58 

onze) foi também aprovada pelos conselheiros em homenagem ao Professor que colaborou com o 59 

Curso de Graduação em Fisioterapia por vários anos. Item ����- Informes do Recredenciamento 60 

com considerações apresentadas pelo Professor Ricardo Lira, a respeito do desenvolvimento 61 

dos trabalhos, afirmando que todos os órgãos/departamentos têm colaborado, disponibilizando 62 

relatórios com todas as informações solicitadas. E que seria programado evento para iniciar 63 

discussões coletivas do PDI (plano de Desenvolvimento Institucional). Às 15h38 min (quinze 64 

horas e trinta e oito minutos) o Presidente justificou sua retirada e deixou a continuidade da 65 

reunião a cargo do Vice-Reitor, o Senhor Victor de Oliveira. Ordem do Dia: Item ����: Às 66 

15h41 min (quinze horas e quarenta e um minutos), compuseram a mesa os conselheiros, Mestres 67 

José Roveroni e José Carlos de Freitas para a Apresentação do Relatório da Comissão de 68 

Fiscalização da Implementação da Resolução nº 006/2011 do Enquadramento Docente, 69 

(conforme cópia anexa), comissão aprovada na Reunião Extraordinária do CONSUP, dia 28 70 

(vinte e oito) de março de 2011 (dois mil e onze). A equipe cumprimentou a todos, e o Professor 71 



Roveroni iniciou, declarando que foi indicado pelo Conselho para fazer a verificação da 72 

Resolução nº 006/2010 do Enquadramento Docente, bem como eleito pela comissão para ser 73 

presidente da mesma. Explanou que, para melhor aproveitamento dos trabalhos, foram feitas 74 

distribuições de tarefas dentro da comissão e deliberaram que toda quarta-feira do mês de 75 

abril a comissão se reuniria, (conforme cópias das atas em anexo), e devido à existência de um 76 

trabalho feito pela Comissão da APUG, todo o estudo foi aproveitado como base. Disse que, no 77 

primeiro momento, procuraram entender a Resolução n° 006/2010, devido restar dúvidas em 78 

alguns dispositivos, entendendo, caso fosse possível, que seja realizado seminário do Conselho 79 

Superior, junto com a Academia para discutir a respeito da aplicação desta Resolução. Às 16h30 80 

min (dezesseis horas e trinta minutos) a conselheira Paula Scotta retirou-se da reunião. 81 

Continuando, destacou também que o papel da Comissão seria o de verificar os enquadramentos 82 

realizados pelas Coordenações de Curso e proceder aos ajustes necessários quando 83 

encontrassem erros, encaminhando ao CONSUP a quem compete dar cumprimentos. Ressaltou 84 

que o Relatório revisto apontava irregularidades em relação à situação de alguns professores e, 85 

com base nos dados, foram expostas aos conselheiros as condições reais de cada um 86 

respectivamente, bem como as deliberações sugeridas, após debates, dúvidas e esclarecimentos 87 

entre os conselheiros Ao findar, a Comissão recomendou os seguintes procedimentos aos 88 

gestores responsáveis, o qual transcrevo na íntegra: Para o Curso de Medicina: 1- Refazer seu 89 

PPP (Plano Político Pedagógico), discriminando disciplinas, turmas e horários e seus respectivos 90 

professores, inclusive o quantitativo de aulas teóricas e práticas, de Estágios e Internatos; 2- 91 

Fazer Enquadramento imediato dos Professores Efetivos e atribuição e aulas dos Contratados 92 

conforme definida pela Lei nº 1.755; 3- Na atribuição de aulas do Curso, buscar aproveitar 93 

docentes de outros cursos, com formação e titulação compatível; 4- Revisão imediata da carga-94 

horária atribuída a seus docentes, no sentido de constar nos seus relatórios tão somente as 95 

horas efetivamente trabalhadas; 5- Dever buscar meios de fazer o pagamento de Ajuda de 96 

Custo, sem o mascaramento em horas-aulas oneroso á Folha de Pagamento, nem subverter dados 97 

referentes à Lei de Responsabilidade Fiscal; 6- Estabelecer parâmetros isonômicos para a 98 

Ajuda de Custo, evitando privilégios e distorções na sua execução; 7- Corrigir as distorções 99 

verificadas, do 1º ao 8º períodos, com relação à remuneração de preceptores no lugar de 100 

Professores de Estágio, uma vez que a Preceptoria só deve ocorrer a partir do 9º período e o 101 

Professor de Estágio não pode acumular em seu horário de trabalho para outras Instituições, as 102 

aulas de Estágio propriamente ditas; 8- Corrigir os PIT’S (Plano Individual de Trabalho) dos 103 

Professores que não respondem mais pelas disciplinas, deixando de informar a carga-horária; 9- 104 



Não pagar horas-extras a professores que ministram aulas além do estipulado na matriz 105 

curricular, a exemplo do que ocorre com a disciplina Epidemiologia do 6º período, com 3 aulas 106 

oficiais, sendo estendida para 8 aulas, por conta do professor, incorrendo em uma situação onde 107 

o aluno paga por 3 créditos, recebendo, na verdade, 8 aulas. Às 16h58 min (dezesseis horas e 108 

cinqüenta e oito minutos), o Professor Ed Wilson justificou a saída e se ausentou do Plenário, 109 

bem como, logo após, o Professor Rogério Marquezan. Às 17h11 min (dezessete horas e onze 110 

minutos), o conselheiro Joel Pinho também se retirou. Observou-se o quorum e APROVARAM O 111 

RELATÓRIO POR UNANIMIDADE. O Vice-Reitor em substituição ao Presidente do Conselho, 112 

de forma oficial parabenizou a Comissão pela excelência dos trabalhos realizados e pela 113 

transparência apresentada. Ressaltou que já tivera acesso a várias consultorias e que esta será, 114 

com certeza, de grande valia para a Academia, um trabalho muito louvável, enfatizou. Reiterou 115 

que, para concretização do relatório, houve também o empenho de todos, como a Reitoria e os 116 

Coordenadores de Cursos, e que o momento de enfrentar e solucionar todos essas questões é 117 

agora, propondo aos conselheiros a sugestão de instituir uma comissão para fiscalizar as 118 

deliberações do Conselho referente ao Relatório do Enquadramento Docente, bem como o 119 

envio de cópias para a Reitoria e à Presidência da Unirg, com as propostas da Comissão. Por 120 

deliberação e VOTAÇÃO UNÂNIME ficou instituída a Comissão, com a composição dos 121 

seguintes conselheiros membros: Os Professores José Carlos e Paulo Henrique; a Servidora 122 

Maria Joana e o acadêmico Thailton Martins Ramos – DCE. Determinou também que, em 123 

CARÁTER DE URGÊNCIA, fosse feita reunião com os coordenadores de curso para encaminhar 124 

o Relatório, acompanhado da presença dos membros da Comissão, para possíveis 125 

esclarecimentos de dúvidas. Às 17h47 min (dezessete horas e quarenta e sete minutos) o Vice-126 

Reitor, agradeceu a todos bem como a presença do ex-conselheiro Fernando Holanda 127 

Vasconcelos e de sua dedicação na consecução da realização do Relatório como membro da 128 

Comissão. Disse que provavelmente fará convocação extraordinária para tratarem 129 

especificamente sobre o Recredenciamento da Instituição, encerrou a sessão, e Eu, Christina 130 

Machado Fróes Silva, Secretária de Apoio, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e 131 

aprovada, assino com os demais. Gurupi, em 1º de junho de 2011. 132 

Christina Machado Fróes Silva (secretária) ______________________________________ 133 

Ronaldo Soares Victor (Assistente Administrativo) _________________________________ 134 

1. Alexandre Ribeiro Dias __________________________________________________ 135 



2. Rogério Ferreira Marquezan_______________________________________________ 136 

3. Karin Ferreto Santos Collier_______________________________________________ 137 

4. Célia Maria Agustini da Silveira_____________________________________________ 138 

5. Antônio José Roveroni___________________________________________________ 139 

6. Jean Carlo Ribeiro______________________________________________________ 140 

7. Joel Moisés Silva Pinho___________________________________________________ 141 

8.   José Carlos de Freitas____________________________________________________ 142 

9.   Marllos Peres de Melo____________________________________________________ 143 

10. Paula Marinho Scotta____________________________________________________          144 

11. Paulo Henrique Costa Mattos____________________________________________ 145 

12. Ricardo Lira de Rezende Neves_____________________________________________ 146 

13. Ed Wilson César________________________________________________________ 147 

14. Maria Joana Apolinário___________________________________________________ 148 

15. Thailton Martins Ramos__________________________________________________ 149 


